



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 600/2022

ENTREGA PRESIDENTA DEL DIF SÉPTIMO CAIF REHABILITADO EN TOLUCA EN BENEFICIO DE LA POBLACIÓN

- *La Presidenta del DIF Toluca, Dra. Viridiana Rodríguez, hoy reabrió el 7° Centro de Atención Integral para la Familia (CAIF) Ubicado en Cacalomacán*
- *“Entregar espacios dignos con atención de calidad es nuestro mayor compromiso”:
Dra. Viridiana Rodríguez*
- *“Todos tenemos que hacer un esfuerzo por derrotar a la violencia”:
Raymundo Martínez*

Toluca, Estado de México, 5 de diciembre del 2022.- “Entregar espacios dignos con atención de calidad es nuestro mayor compromiso con las familias toluqueñas”, señaló la Presidenta Honoraria del Sistema DIF Toluca, Dra. Viridiana Rodríguez Rico, al reabrir en compañía de su esposo, el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, la rehabilitación del Centro de Atención Integral para la Familia en la Delegación Cacalomacán.

“Nada justifica el ejercicio de la violencia, es por ello que gobierno y sociedad debemos redoblar esfuerzos para prevenirla y atenderla. Ahora cuenta Cacalomacán con este centro, donde la policía de género, célula de búsqueda, médicos, trabajadoras sociales y psicólogos, buscaremos sembrar el camino para erradicarla”, añadió Rodríguez Rico.

Este CAIF es el séptimo rehabilitado en Toluca de once existentes, donde se ofrecen a la población servicios médicos, odontológicos, de enfermería, aplicación de vacunas, farmacia y laboratorio, además de contar con lactarios, ludotecas, asesoría jurídica, psicológica, nutricional y atención a mujeres víctimas de violencia mediante la Línea Naranja.

“Todos tenemos que hacer un esfuerzo enorme por derrotar a la violencia, pero no a golpes ni groserías, sino con amor, comprensión y autocontrol”, señaló por su parte Raymundo Martínez, después de realizar junto con su esposa un recorrido por las renovadas instalaciones de atención para las familias del sur de la capital mexiquense.

“Criar a niñas y niños felices en posible en nuestra capital”, resaltó el alcalde y para ello -dijo- se requiere de la participación de todas y todos los toluqueños, “ya que al formar parte del problema podemos ser parte de la solución”, añadió.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Asimismo, el alcalde invitó a los ciudadanos a hacer uso responsable de las nuevas instalaciones, “sepan que aquí hay un lugar donde su salud puede ser resguardada e incluso puede ser rescatada”, concluyó.

Por otro lado, la doctora Georgina Gómez Muñoz, Coordinadora del CAIF Cacalomacán, externó su gratitud por esta renovación, ya que -señaló- tenía más de una década sin recibir mantenimiento, “fue un proceso difícil pero no imposible, que se logra gracias a ustedes, Presidenta y Presidente, y a quienes integramos la familia DIF Municipal Toluca”, agregó.

En este sentido, la trabajadora de la salud externó que a pesar de vivir tiempos difíciles “nos han demostrado que cuando se quiere se puede, y juntos podemos hacer una Toluca llena de vida”, finalizó.